



Die Jugendarbeit im Dorf lassen

Fast 1.500 Unterschriften wurden innerhalb kürzester Zeit für den Erhalt der Jugendeinrichtungen in den Ortsteilen Kirchherten, Kirchtroisdorf und Rath gesammelt. Sie sind ein beeindruckendes Meinungsbild.

Den Kindern, Jugendlichen und Eltern, die sich daran beteiligt haben, mein Dankeschön für Ihren Einsatz. Zuvor hatte die Bedburger Verwaltung vorgeschlagen, diese zu schließen. Jetzt liegt es an den Vertretern im Stadtrat, daraus die richtigen Schlüsse zu ziehen.

Wenn wir auch die kleinen Ortschaften für Familien lebenswert halten wollen, brauchen wir Kindergärten, Grundschulen und Jugendeinrichtungen vor Ort. Auch sind Kinder und Jugendliche nicht immer so mobil, dass sie die großen Jugendeinrichtungen in Kaster und Kirdorf ansteuern können. Deshalb sollten wir die Jugendarbeit im Dorf lassen.

Herzlichst Ihr

Markus
La Noutelle
SPD-Vertreter
aus Kirchherten



www.spd-bedburg.de